

小中一貫教育だより

R6. 12. 24発行

「三訓」
挨拶・時間・清掃



鳥栖西中学校校区保護者の皆様、地域の皆様、日頃より小中一貫教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。インフルエンザが猛威を振るっています。鳥栖西中学校区三校でも学級閉鎖になるクラスが多くあり油断ができない状況です。これから冬休みに入りますが、体調には十分気を付けて、お子さんには年末年始にしかできないたくさんの体験をさせていただきたいと思っております。皆様、どうぞ良い年をお迎えください。

鳥栖西中学校入学説明会



中学生精(しらげ)ちゃん

11月7日(木)午後、鳥栖西中学校を会場に「入学説明会」を開催しました。当日は旭小学校と麓小学校の6年生が一堂に会し、中学校の先輩や先生方から直接話を聞いたり、実際の授業や部活動の様子を参観したりしました。6年生の児童は中学校進学への不安が少し解消できたとともに、中学校生活への期待を膨らませていたようです。



各学校の子どもたちの様子

旭小学校

～教科「日本語」の取り組み～

「鳥栖にわか」体験授業(5,6年生)

方言を生かした笑いの文化を継承している「鳥栖にわか振興会」の皆様による体験授業が開かれました。鳥の半面と法被を身につけて、校長や教師に続き子ども達も飛び入り参加してにわかを披露し、みんなで盛り上がりました。



「鳥栖にわか」

「マナー教室」

「マナー教室」(6年生)

社会のマナーについて考え、その学びを生かす「マナー教室」を行いました。入退室の所作から始まり、質問に対する受け答えの仕方など、教科「日本語」で学んだことを実践しました。自己紹介、小学校での一番の思い出やがんばったこと、中学校でがんばりたいこと、将来の夢についてなどの質問に、子ども達は緊張感の中にも堂々と自分の考えを述べることができました。振り返りの中でも、「マナー教室を通して、敬語などを学ぶこと、社会のマナーを学ぶことができた。この経験を入試などに生かしたいと思った。」などこの経験をこれからの生活の中で活かしていこうという感想が多くみられました。

麓小学校

麓ふれあい祭り

12月5日、6日に恒例の「麓ふれあい祭り」を開催しました。今年は学校運営協議会やまちづくり推進センターの皆様のご意見から12月の実施となりました。延べ人数140名の地域の方と子ども達がふれあいました。またご協力いただいたPTAやおやじ会、保護者の皆様もありがとうございました。



6年生もちつき

4年生門松づくり

教科「日本語」・総合的な学習

2学期もたくさんの活動に取り組みました。他にも学校ホームページでもご紹介しているので、ぜひ覗いてみてください。



5年生詩吟教室

3年生小刀教室



1, 2年生おもちゃランド

鳥栖西中学校

教室での授業はもちろんのこと、学校行事や各学年の体験学習を通してたくさんのことを学び、個人として、集団として成長できた学期となりました!

【1年生 礼法講話・華演奏体験】



【2年生 職業人に学ぶ講座・着付け体験・調理実習】様々な外部講師との出会いを通して、将来について考えたり、日本文化のよさに気付いたりすることができました。



【3年生 修学旅行・文化発表会・市長と中学生の意見交換会】

2泊3日の広島・山口旅行では、仲間との交流を深めながら、平和について考え、他県の歴史や文化について学びました。文化発表会では、運営面でリーダーシップを発揮し、合唱の練習に全力で臨む姿に成長を感じました。市長と生徒会役員との意見交換会も盛り上がりました。

